

白山市立蕪城小学校

校長だより

令和7年度 4月9日



学校教育目標

自ら学び、心豊かで、たくましい児童の育成

～みんなが元気 みんなで前進～

めざす児童像

「自ら考え、自ら学ぶ子」

「やさしく思いやりのある子」

「たくましい子」

令和7年度の蕪城小学校がスタートしました！！

春風が心地いい季節となりました。令和7年度の蕪城小学校の教育活動が4月7日よりスタートしました。

3月には、18名の教職員とお別れをし、寂しい思いをしましたが、新たに22名の教職員を迎える、活気のあるスタートを切ることができました。

本年も、保護者の皆様や地域の皆様のご支援とご協力を賜りながら、73名の教職員が情熱あふれる強い気持ちを持ち、力を合わせ、教育活動に邁進する所存でございます。何卒、よろしくお願ひ致します。

私事ですが・・・

令和7年4月1日付けで、新しく校長に赴任することになりました 畑澤 潤一 です。これまで、珠洲市立みさき小学校、白山市立湊小学校で計3年間校長を勤めてきました。それ以前(令和2年度～令和3年度)の2年間は、蕪城小学校の教頭として勤めておりました。

新5、6年生の児童とは3年ぶりですが、凜々しくなった姿に身が引き締まる思いです。子どもたちの成長に携わることができる喜びを忘れずに、全学年の子どもたちに関わっていきたいと考えています。

さて、7日(月)には、新しい教職員を迎える式「新任式」、一学期の「始業式」、そして1年生を迎える「入学式」が執り行われました。今年一年、これまでの**本校の歴史と伝統を引き継ぎ、722名の児童と教職員が気持ちを「そろえ」、力を合わせ、さまざまなことを「整え」、良い取組を「続ける」ことにより、素晴らしい一年にしたい**と考えております。

「始業式」では、今年の学校の目標として、児童に目指してほしい3つの姿を伝えました。

一つ目は、「自ら考え、自ら学ぶ子」です。

自分で考え、友達に伝え、進んで学び合う姿

二つ目は、「やさしく思いやりのある子」です。

規律正しく、相手の気持ちを考え、思いやりのある行動ができる姿

三つ目は、「たくましい子」です。

心も体も健康で、最後までやり抜く、粘り強い姿

**「みずから おもいやりのある たくましい」姿を
教職員と児童で追い求めていきます。**

児童一人一人の成長を願い、学校・家庭・地域で力を合わせて「一日一日を大切にして」教育活動の更なる充実に向け、取り組んでいきたいと思います。何卒、よろしくお願ひ致します。

